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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Dr. Wittmann und Grabner an die Frau Bundesministerin für 
öffentliche Leistung und Sport 
 
Betreffend die Verteilung der Allgemeinen Bundessportförderung nach 
Bundesländern für das Jahr 2002. 
 
In einer modernen Gesellschaft ist der Sport ein Lebensbereich von besonderer 
sozialer und auch wirtschaftlicher Bedeutung. Diesem Faktum muss auch die Politik 
Rechnung tragen und die vorhandenen Mittel gezielt, effizient und transparent 
einsetzen, zum Wohle des Sports sowie der Österreicherinnen und Österreicher. Die 
Allgemeine Bundessportförderung ist ein wichtiges Mittel dafür. 
 
Daher stellen sich folgende Fragen: 
 

Anfrage 
 
1) In welcher Höhe werden die Mittel der Allgemeinen Sportförderung für das Jahr 
2002 pro Bundesland aufgeteilt (gegliedert nach Bundesländern)? 
 
2) Gibt es bei der Vergabe bundesländerspezifische Schwerpunktsetzungen? 
 
3) Wenn ja, welche? 
 
4) Welche Beträge stehen davon der Nachwuchsförderung zu (gegliedert nach 
Bundesländern)? 
 
5) Welche Beträge werden für die Spitzensportförderung verwendet (gegliedert nach 
Bundesländern)? 
 
6) Welche Beträge werden für die Frauenförderung verwendet (gegliedert nach 
Bundesländern)? 
 
7) Wie hoch fällt die Sportstättenförderung/Infrastruktur aus (gegliedert nach 
Bundesländern)? 
 
8) Wie hoch fällt die Veranstaltungsförderung aus (gegliedert nach Bundesländern)? 
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